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Braunschweiger Ringgleisprojekt

Es wäre schön, wenn das Ringgleisprojekt im Norden der Stadt weiter fortgeführt 
werden könnte. Dazu ist es notwendig, die Eigentumsverhältnisse der stillgelegten 
Trasse zu klären.
In diesem Zusammenhang stellt die BIBS-Fraktion folgende Fragen:
  

1. Wie sehen die Eigentumsverhältnisse des stillgelegten Ringgleises im Norden 
aus?

2. Ist daran gedacht worden, für Bereiche, die nicht der Stadt Braunschweig 
gehören, eine Veränderungssperre für die Einrichtungen eines Radweges 
(ähnlich wie im Westlichen Ringgebiet) zu erlassen?

3. Gibt es bereits Schritte der Stadt, das heraus gebrochene Teilstück der 
Gleistrasse im Holzmoor, was sich derzeit im Privatbesitz befindet, wieder 
zurück zu erwerben?

Mit freundlichen Grüßen

Heiderose Wanzelius
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